

# ENJOY ! DISNEY !



つい先日、千葉県浦安市にあるディズニーランドに家族で遊びに行つてきました。

毎年何万人も来園するアミューズメントパークだけあり、様々な事に感動を覚えました。まず、当日の朝、6時に起床して、子供を起こし、朝ご飯をしっかり食べ、8時に出発しました。

アーケードを抜けると、目の前に大きなシンデレラ城が！ そしてキャラクター達が！

ディズニーランドの紹介はこれくらいにして、働いている人達(キャストと言われています)から感じた事を紹介していくたいと思います。

まず、常に笑顔。そしてここで働いている事に誇りを持つて、楽しんで働いている様に感じました。近づいていくと笑顔で挨拶をキヤストの方からしてくれて、子連れでしたのでよりそうだったと思うのですが、色々紹介してくれたり、キャラクターがあつちにいるよと教えてくれたりしました。

次に目に付いたのは、ゴミの無さでした。以前テレビで見たのですが、人がゴミを持って歩ける距離を実験で調べて、その距離でゴミ箱を設置しているそうです。それにプラスしてキヤストの方が常に掃き掃除していました。

色々まだまだ書きたい事はあるのですが、歯科診療所で働くスタッフとして見習う事が多数あった休日でした。是非、また行きたいと思いました。

なんだかディズニーが好きって事しか伝わらなさそうな乱筆を最後まで読んで頂きありがとうございます。

自分は東京ディズニーランドより少し年上ですが、此処の魅力の虜になつており、チケットが紙の5種類の頃より足を運んでいます。

診療所でもディズニー人気は高く、スタッフの小物にキャラクターグッズがいます。

三田線で日比谷線まで

行き、一度地上へ。5分から10分程度歩き、有楽町国際フォーラムの脇から地下へ。そこはもう東京駅京葉線ホーム上。

JR舞浜駅に9時過ぎに着き、9時半にはInパーキ。今思い出しても、再びワクワクします！ まず、ゲートを入った瞬間から、空気がかわるのです！！

そこで、目の前に広がる「これから楽しい事あるよ！」的な創り、大きなキャラクター達のモニエメント、アメリカ的なアーケード入り口が呼ぶのです、自分を。そして足取りが軽やかに、やや小走りに。

決して楽しくは無い『ふじさき歯科』ですが、患者さんの笑顔を見たいという處では、さほどディズニーと変わらないと思いま、今後もより一層頑張っていきたいと思います。

歯科医師 Y

